

**NO PONEMOS TU CASA EN VENTA ¡LA VENDEMOS!**  
¡Solicita ya tu valoración gratuita!



**NÚCLEO**  
GESTIONES INMOBILIARIAS

Mutxamel Sant Joan

**17 AGENCIAS EN LA PROVINCIA**  
**2 AGENCIAS EN LA ZONA**

Oficina de Sant Joan d'Alacant  
C/ Tomás Capelo, 8 - 03550 Sant Joan  
722 260 850

Oficina Mutxamel  
Avda. Carlos Soler, 28 - 03110 Mutxamel  
654 149 739

NÚCLEO | LA INMOBILIARIA LIDER DE ALICANTE

www.inmobiliarianucleo.com

**TUS MEJORES COMBINADOS DE VERANO**



**AHORA 3 MESES GRATIS**

DESPUÉS ELIGE TU MEJOR TARIFA  
**19'90**  
€/MES IVA INCLUIDO  
FIBRA 1000Mb + TV

INTERNET MOVIL FIBRA TV

**cabeworld**  
fibra

966 192 000 | cableworld.es

# Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somslalacanti.com

Año 4/Número 39/13 de julio de 2023

## Arranca la temporada de Tomate Muchamiel



**Entrevista a María Loreto Riera, concejala de Cultura de Mutxamel**  
Pág. 3



**Se presentan los cargos festeros 2023**  
Pág. 6

**DISEÑO DE SONRISA**



**LASAROCA DENTAL**  
El Campello

IMPLANTES FUNDAS DE ZIRCONIO ORTODONCIA

**20% DESCUENTO** EN TODOS LOS TRATAMIENTOS

Dr. Fleming 41 - 2º izq. El Campello - Alicante

URGENCIAS 24h T.: 651 164 726

**AUTOTALLER**

**MIRAUTO**

MECÁNICA  
ELECTRICIDAD  
AIRE ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel  
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

# Arranca la temporada del “Tomate Muchamiel” con la V Feria Tomate Muchamiel

## Som Mutxamel

◆ Mutxamel, situada en la comarca de l'Alacantí, tiene una larguísima tradición de cultivo de esta planta solanácea que tan bien se adapta a sus terrenos y a sus condiciones climatológicas.

Con la llegada del verano arranca la temporada de cosecha y consumo del Tomate Muchamiel, una variedad autóctona, de gran calidad, recuperada por los investigadores de la UMH y que el año pasado consiguió la distinción de marca de calidad de la Comunitat Valenciana. La campaña de apoyo al Tomate Muchamiel, cuenta un año más con la participación de la Asociación de Productores y Comercializadores de Tomate Muchamiel y de la cadena de distribución alimentaria Alcampo.

La presentación de la campaña 2023 ha tenido lugar en el supermercado Alcampo de Alicante situado en Plaza Mar 2, distribuidor del Tomate Muchamiel. En el acto de presentación han intervenido Ángel Cervantes, director del centro, quien ha resaltado la importancia de “la venta de la variedad Tomate de Muchamiel, la cual permite impulsar su consumo y conservar la variedad, aportando valor a los agricultores locales”. Además ha comentado que este año el Tomate Muchamiel será vendido en los tres centros comerciales Alcampo de la provincia y que esperan

que las ventas se tripliquen llegando a los 12.000 kilos.

Paco Vidal, Presidente de la Asociación de Productores y Comercializadores del Tomate Muchamiel, ha destacado la importancia de velar y apostar por este producto, “un producto de temporada que podemos disfrutar desde finales de junio hasta octubre-noviembre”. Juan Pedro, agricultor de Tomate Muchamiel, ha agradecido a sus compañeros y compañeras agricultores el trabajo realizado durante este año; y el alcalde de Mutxamel, Rafael García Berenguer, ha resaltado “la labor de los agricultores y asociaciones del municipio. El Tomate de Muchamiel posee un aroma y sabor que ha derivado en una seña de identidad para Mutxamel. Es de agradecer que los grandes supermercados apuesten por este producto y, al mismo tiempo, pone de manifiesto su importancia”.

## V Feria y II edición Tapas Tomate Muchamiel

Dentro de las iniciativas para promocionar y difundir la variedad de Tomate Muchamiel, desde la Concejalía de Agricultura se organizó la V Feria del Tomate Muchamiel, el pasado fin de semana y que tuvo lugar el viernes 7 de julio y el sábado 8 de julio desde las 19:00h a las 23:30h en la Plaza del Mercado Municipal de Mutxamel, con una programa-



El alcalde Rafael García, la concejala de Agricultura Lara Llorca, agricultores y responsables de la campaña en la presentación de la misma

ción que englobó desde talleres de cocina, hasta cuentacuentos, espectáculos acrobáticos, batucadas y monólogos.

Al mismo tiempo, la Concejalía de Turismo ofreció la posibilidad de disfrutar durante el día de la belleza de Mutxamel y de su gastronomía, gracias a la II edición de las Tapas del Tomate Muchamiel, con diez participan-

tes este año, cuatro más que en la anterior edición.

En uno de los stand se pudo ver a parte de la directiva de la Asociación de Comerciantes de Mutxamel, con la tesorera Mada García, Giancarlo Savino, presidente de la misma y Pepe Navas responsable de Redes Sociales a la cabeza.

## Estos son los sueldos de la corporación de Mutxamel: no se aumenta la partida de sueldos



Votación en el pleno municipal

## Som Mutxamel

◆ En el pleno extraordinario celebrado hoy, el equipo de gobierno de Mutxamel ha aprobado, con los votos a favor del PP, Compromís y Podem-EU y con los votos en contra del PSOE y VOX los sueldos a percibir por toda la corporación municipal.

El alcalde de Mutxamel, Rafael García cobrará 58.000€ anuales, el sueldo de los concejales con dedicación exclusiva del Partido Popular oscila entre 48.000€ y 36.000€, lo mismo que cobrarán los concejales del PSOE, VOX y Compromís que tengan dedicación exclusiva.

En el capítulo de las dedicaciones parciales, hay tres concejales del PP que cobrarán 30.600€, 27.000€ y 21.600€ por sus dedicaciones de 85%, 75% y 60% respectivamente. Dos concejales del PSOE y el concejal de Unides Podem cobrarán 18.000€ por su dedicación parcial del 50%.

Además, el PP contará con dos asesores, uno a dedicación exclusiva y otro al 50%

que percibirán 32.000€ y 16.000€ respectivamente. Unides Podem también contará con un asesor al 50% con un salario de 18.000€. También se ha establecido la aportación económica por pleno, comisión o junta de gobierno. Se establecen 100€ al mes a cada grupo por haber sido elegido en las elecciones y 20€ en función de los concejales que tenga cada grupo. Por plenos, se establece que los portavoces percibirán 200€ y el resto de concejales 130€, por acudir a la Junta de Gobierno percibirán 115€ y por comisiones permanentes 100€.

Cabe destacar que estos montantes económicos se irán actualizando anualmente conforme a la Ley General de Presupuestos Generales del Estado de Empleados Públicos. La portavoz del PP, Lara Llorca ha explicado que se han actualizado todos los salarios de la corporación, apoyándose en las recomendaciones de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias sin aumentar la partida a los cargos públicos.

Por parte del PSOE, su portavoz Antonio Cachinero ha argumentado que desean que los plenos sean en horario de tarde para así facilitar la asistencia a ellos a los interesados en asistir. La portavoz del PP le ha contestado que se han hecho estudios y por la mañana y por la tarde acudían el mismo número de personas.

En el punto de los salarios, el portavoz socialista ha querido comentar que «si somos representantes de los vecinos y vecinos del municipio, deberíamos equiparar nuestras actualizaciones a la mayoría de los convenios colectivos laborales que existen en la realidad y que se equiparen a nuestra función laboral, no voy a entrar en el montante económico ya que deben ser ustedes quienes den cuenta de ellos», justificando su voto en contra.

Miguel Da Silva de VOX ha afirmado que intervención ha comunicado que es cierto la no subida de presupuesto para sueldos de la corporación pero argumenta que «algunas dedicaciones tanto parciales como exclusivas si que han tenido aumentos de sueldo. La portavoz popular le ha comentado al portavoz de VOX la sorpresa de su voto en contra «ya que la propia propuesta recoge una propuesta de su grupo negociada con este alcalde».

La portavoz de Compromís per Mutxamel, Conxi Martínez ha dejado claro que en este pleno se trata la organización, composición y funcionamiento de los órganos municipales. «Desde Compromís queremos remarcar que hay que darle una vuelta para que funciones y sean efectivos de la participación ciudadana los consejos sectoriales, ya que la experiencia nos dice que no han sido efectivos»



María Lorero Riera, concejala de Cultura, Educación y Fiestas

Ajuntament de **Mutxamel**

● María Loreto Riera acaba de aterrizar en el Ayuntamiento de Mutxamel como nueva concejal de Cultura, Fiestas y Educación, tres áreas que llevan mucho trabajo durante todo el año y de las que nos habla en esta entrevista. Mutxamel es cultura, es fiesta y es educación.

## “La programación cultural es completísima todo el año”

◆ Lo primero de todo, para los vecinos del municipio que no te conozcan, ¿quién es María Loreto Riera? Me llamo María Loreto Riera Alberola, tengo 42 años, soy vecina de Mutxamel y soy licenciada en biología, pero mucha gente me conoce por mi puesto de trabajo en un comercio muy conocido del municipio. Soy festera de la comparsa Maseros de Mutxamel.

¿Cuáles son los pormenores de esta programación cultural de verano? Pues este fin de semana pasado hemos tenido actuaciones en el Parque. La semana pasada empezamos con el concierto de la Sociedad Musical L'Aliança con Serafín Zubiri que fue todo un éxito junto con algunas actuaciones más de Nits al Parc y este pasado fin de semana fue un fin de semana de humor con distintos monólogos.

Además, me gustaría destacar la actuación del domingo de “Yo soy ratón”, que fue música un poco más rockera pero para niños y familias. Después tendremos también cine para la familia, un concierto homenaje a Rafael Blasco “Copia”, un hombre muy querido en Mutxamel. Vendrá una banda de un municipio de Toledo la que el trabajo. También tendremos un concierto de soul, con Areta y los Flanking, la verbena de la SM L'Aliança que se hace en la Plaça de Sant Roc y la tercera gala de cortos de Cinetika con la que el ayuntamiento también colabora y donde podemos ver distintos cortos donde participan actores y directores del municipio. Por último, algún concierto de rock con los Stanbrook o la Plaça del Art en el parking del mercado el último viernes de julio.

Es una programación variada, con cine, música, humor y muy amplia, desde el jueves hasta el domingo y para todos los públicos y cubrir todos los espectros y todos los gustos.

“Estamos trabajando en encajar algún concierto o actuación para el día 9 de septiembre”



María Loreto Riera, concejala de Cultura en la plaza del nuevo mercado

● El verano es sinónimo de cultura en Mutxamel, hablamos con María Lorero Riera, concejala de Cultura, Educación y Fiestas para conocerla mejor y que nos cuente la programación cultural del verano, nos adelante la preparación de las fiestas y como se está organizando la vuelta al cole.

fin de semana de septiembre. También tenemos el día de la Comunitat Valenciana donde se harán muchos actos, además estamos intentando encajar un correfoc. Tenemos el ciclo de Mutxamel a Escena y en noviembre siendo el mes de la música programaremos algún concierto con música lírica. La programación cultural es com-

pletísima todo el año. Cuando acabe el verano, vienen fiestas, ¿Qué hay preparado ya para fiestas? Este año tenemos antes de fiestas y después del Salvador los dos actos por el centenario de la Comparsa Els Pacos y el 125 aniversario de la Comparsa Moros del Cor-dó con unos actos preparados

Atender a las familias.

“Para el día de la Comunitat Valenciana estamos intentando encajar un correfoc”

por ellos para poner en valor estas efemérides centenarias. Además, estamos trabajando en encajar algún concierto o actuación para el día 9 de septiembre ya que entendemos que también son fiestas patronales y no todo el mundo pertenece a las comparsas, nos gustaría hacer una actuación para que todo el mundo sea festero o no pueda acudir con la idea de llevar las fiestas a todo el mundo.

Acaban las fiestas y empieza el colegio ¿Cómo se está preparando el inicio del curso? Hemos hecho ya la comisión de escolarización para el primer plazo de matrícula para los primeros cursos y luego en septiembre se abre otro periodo extraordinario. Ahora mismo estamos valorando el curso y viendo necesidades de mejoras en los coles. En el Arbre Blanc se han cambiado las persianas, vamos a ver si nos da tiempo también a arreglar los baños de infantil. Estamos recabando información de lo que necesitan los coles y a ver si durante el verano que no hay tanta molestia, podemos actuar en eso y cuando llegue la época del colegio tener las aulas en mejores condiciones. Además, las obras en el Manuel Antón están previstas que terminen a final de año, creo que es muy importante la colaboración del equipo docente y familiar ya que hacer una obra con los niños allí es muy complicado, pero si todos facilitamos un poco el trabajo es mucho de agradecer. Durante este mes se va a cambiar la cubierta. Ahora mismo las aulas están vacías y hemos trasladado todo el material, de hecho, al equipo de secretaría que aún tiene que hacer gestiones les hemos habilitado una sala en el centro social para atender a las familias.

## L'Aliança, Serafín Zubiri, Sole Giménez y los cantajuegos inauguran el verano cultural de Mutxamel



Imagen del concierto de la SM L'Aliança de Mutxamel junto a Serafín Zubiri

### Som Mutxamel

◆ Este pasado fin de semana el Parque El Canyar de les Portelles se ha convertido en el escenario de todo lo que tiene que ver con la cultura en Mutxamel. Por un lado, el viernes la Sociedad Musical L'Aliança de Mutxamel ofreció un gran concierto junto a Serafín Zubiri en homenaje a Nino Bravo. Se trató de un gran concierto, el primero de la banda bajo la Batuta de José Vicente Algado y donde

Zubiri declaró en directo que es la primera vez en su carrera que repite en una población con menos de siete meses de diferencia y que el público respondiese así de bien ambas.

El sábado Soledad Giménez visitó Mutxamel como parte de su gira de 40 aniversario donde el público se entregó a la cantante. El domingo fue el turno de los más pequeños de la casa con un show de los cantajuegos.

## Mutxamel abre su mercado municipal



Interior del mercado

### Som Mutxamel

◆ Durante estas pasadas semanas, Mutxamel ha abierto su mercado municipal situado en la Avenida Carlos Soler. En dicho mercado ahora mismo podemos encontrar puestos abiertos de carne, pescado, comidas preparadas, plantas y otros sectores además del propio bar-cafetería.

En las próximas semanas se irán abriendo más puestos para que los vecinos y visitantes puedan disfrutar del mercado. Además desde el ayuntamiento se está utilizando este mercado para programar muchas más actividades como puede ser la V Feria del Tomate Muchamiel y muchos más eventos programados para el.

## Mutxamel presenta su programación cultural de verano



El alcalde Rafael García junto a la concejala María Loreto Riera y Amadou Saw en la presentación de la programación cultural

### Som Mutxamel

◆ Mutxamel es cultura. Así rezan muchos de los mensajes del alcalde Rafael García en redes sociales, que, junto a la concejala de Cultura María Loreto Riera ha presentado la programación cultural de Mutxamel para este verano. Riera ha presentado toda la programación, que se centrará en el Parque El Canyar de les Portelles, «el pulmón verde del municipio». Ha explicado que esta programación tiene dos vertientes, las Nits Al Parc y la programación especial del Ayuntamiento.

«Lo que tratamos es de programar actos con asociaciones vinculadas al municipio como pueden ser la SM L'Aliança de Mutxamel o el grupo Stanbrook» ha comentado la edil de cultura.

Además, la programación cuenta con música, humor y cine, tanto para mayores como para los más pequeños de la casa. Un acto a

destacar es el concierto que se ofrecerá en homenaje a Rafael Blasco, músico mutxameler que trabajó en Madrid y que formó una banda, esa banda vendrá a Mutxamel para ofrecer un concierto en homenaje a Rafael. Otro acto importante es la verbena que se hará en la Plaça Sant Roc con la SM L'Aliança de Mutxamel. En referencia a esto, el alcalde Rafael García ha querido destacar que este acto permite dar relevancia al Casco Histórico de la ciudad «en un enclave que funciona muy bien como es la Plaça de Sant Roc. Para terminar, el alcalde Rafael García ha querido resaltar que «es importante vender la cultura de Mutxamel con productos de calidad y que además rompan los estereotipos que se tienen de Mutxamel para hacer de la cultura una actividad económica en sí misma».

## La Asociación de Comerciantes de Mutxamel realiza el "Sorteo Rebajas de Verano"



Giancarlo Savino, Mada García y Pepe Navas de las Asociación de Comerciantes de Mutxamel

### Som Mutxamel

◆ La Asociación de Comerciantes de Mutxamel va a realizar durante estas semanas un sorteo llamado "Sorteo Rebajas de Verano". En este sorteo se van a dar premios en metálico como son 1 premio de 100€, 2 premios de 80€ y 4 premios de 50€. Las participaciones se podrán adquirir en los comer-

cios asociados realizando una compra y el sorteo se realizará el próximo 5 de agosto en el mercado municipal a las 12h.

En este sorteo realizado con la Asociación de Comerciantes de Mutxamel colaboran el Ayuntamiento de Mutxamel y la Federación de Comercios y Pymes de la Provincia de Alicante.



Ajuntament de  
**Mutxamel**

## Programación Verano en Mutxamel

- 30 junio 22:30h SM L' ALIANÇA CON SERAFIN ZUBIRI**
- 2 julio 20:30h EL SHOW DE COCO Y PEPE CON ELENA CUENTACUENTOS**
- 9 julio 20:30h YO SOY RATÓN**
- 13 julio 22:00h CINE A LA FRESCA: MASCOTAS 2**
- 14 julio 21:00h HOMENAJE A RAFAEL BLASCO (UM SANTA CECILIA)**
- 15 julio 20:00h TEATRO INFANTIL FERNANDINO, EL TORO**
- 16 julio 21:00h CONCIERTO DE VUELTA AL SOUL. ARETHA Y LOS FRANKLIN**
- 20 julio 22:00h CINE A LA FRESCA: TADEO JONES 3**
- 21 julio 21:00h SM L' ALIANÇA VERBENA DE VERANO (en Pl. de San Roc)**
- 22 julio 22:00h/23:00h CONCIERTO DE ROCK: HELLVETICS + STANBROOK**
- 3 agosto 21:30h CINE A LA FRESCA: DENTRO DEL LABERINTO**

Talleres de Verano  
**EXPRESIÓN CORPORAL**  
del 15 de julio al 15 de agosto  
Lunes y miércoles  
mañanas de 8:30 a 9:30h  
tardes de 19:30 a 20:30h

# Parque El Canyar de les Portelles

**MUTXAMEL**  
ENTRADA GRATUITA



## Se presentan los cargos festeros 2023



El presidente de la Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos, Francisco Poveda junto al alcalde Rafael García y a los nuevos cargos

### Som Mutxamel

◆ La Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos de Mutxamel, celebró el pasado viernes 7 de Julio la Asamblea General Ordinaria en el Casal Fester con el propósito de presentar los actos previstos para las fiestas, y nombrar públicamente los cargos festeros de 2023.

La Junta Directiva presentó los actos programados para la festividad del día de El Salvador, que se celebra en el municipio en el mes de Agosto. Otro de los actos que se celebrará en el mes de Agosto será el Maratón de Donación de Sangre Festera además de un Concierto de Música Festera de la Sociedad Musical L'Aliança de Mutxamel y la

presentación del Llibret de Festes. A continuación se dio a conocer el programa oficial de las fiestas de Moros y Cristianos que se celebran en el municipio en el mes de Septiembre. Seguidamente, el Presidente, nuevo en este tipo de actos, Francisco Poveda tomó la palabra para felicitar y dar la enhorabuena tanto a las Comparsas, como a los cargos festeros que ostentaron las capitánías en el año 2022. El Presidente alabó el trabajo desempeñado por todos ellos en los fantásticos boatos que exhibieron, y por el saber estar de todos en todo momento, acercando así las fiestas del municipio a todos los espectadores. A continuación, y delante de todos

los asistentes se nombró oficialmente los cargos festeros de 2023. Las comparsas que ostentan los cargos este año son la Comparsa Templaris por parte del Bando Cristiano, y la Comparsa Abencerrajes por el Bando Moro.

Por el Bando Cristiano – Comparsa Templaris: Capitán Juan Miguel Ripoll Vígara, Capitana Mariola Amat Llodó y como Abanderado Alejandro Ripoll Vígara.

Por el Bando Moro – Comparsa Abencerrajes: Capitan Rafael Alemañy Alemañy, Capitana María Alemañy Moltó, y como Abanderado Carlos Alemañy Moltó.

La asamblea finalizó con la exposición del cartel anunciador de la presentación pública de los Cargos Festeros de 2023 que se celebrará el próximo día 29 de Julio en el Parque Municipal El Canyar de les Portelles, y que es obra de Mercedes González Lloret.

A la asamblea acudió el nuevo alcalde del municipio Rafael García que alabó la labor de la Comisión de Fiestas y dio la enhorabuena a los cargos de 2022 y un mensaje de aliento para los de 2023.

Desde la Comisión se invita a que todos los festeros y vecinos asistan a este acto de Presentación de Cargos Festeros, para que juntos podamos mejorar y realizar las fiestas patronales del municipio.

## Alumnos del IES L'Allusser estudian los nombres de las calles de Mutxamel y del resto de España

### Som Mutxamel

◆ Los alumnos del IES L'Allusser han estudiado los nombres de las calles de Mutxamel y del resto de España. Durante el mes de marzo desde la asignatura de matemáticas en primero y segundo de ESO se estudió el callejero de Mutxamel, los alumnos de tercero y cuarto de secundaria estudiaron el resto de España. Una vez estudiados se elaboraron gráficos e infografías exponiendo la situación.

Desde el Consejo Escolar del centro se realizó un escrito solicitando al Ayuntamiento de Mutxamel que tuviera en cuenta el hecho de que en Mutxamel solo hay una calle dedicada a una mujer.



Mural con el que los alumnos del del IES L'Allusser han estudiado los nombres

## El mutxamelero Paco Ayela gana el concurso de pasodobles de las Reinas de Segorbe



Paco Ayela recogiendo los galardones

### Som Mutxamel

◆ El compositor mutxamelero, Francisco Ayela ha sido el triunfador del IV Concurso de Pasodobles "Reinas de Segorbe" que convoca todos los años el Ayuntamiento de Segorbe y que se dio a conocer en el transcurso del concierto de la Banda de la Sociedad Musical de Segorbe en el Auditorio Municipal "Salvador Seguí" dirigida por Juan Francisco Plasencia. La composición de Ayela, con el premio de la Reina Mayor de Las Fiestas de Segorbe 2023, con la obra presentada bajo el lema "Reina de Segorbe" llevará por título "Valeria Marín Magdalena, Reina Mayor de las Fiestas de Segorbe 2023" y el premio está dotado con 1.200 euros. El tercer galardón, al mejor pasodoble votado por los músicos, dotado con 300 euros, y el correspondiente diploma, fue para la obra presentada bajo el lema y titulada "Reinas de Segorbe", cuyo premio fue a parar también al de Mutxamel. Los pasodobles ganadores se presentarán oficialmente en el Festival de Bandas de las próximas fiestas patronales de Segorbe.

## El mutxamelero Daniel García se proclama subcampeón de España de BMX



Daniel García en el Campeonato de España de BMX

### Som Mutxamel

◆ El pasado fin de semana se dieron cita los mejores pilotos de BMX del panorama nacional la prueba más importante del año, el Campeonato de España.

Con alrededor de 450 inscritos de todas las edades y con unas condiciones meteorológicas bastantes duras debido al intenso calor, comenzaban las carreras donde Daniel García Alcayde, en categoría infantil, del Club de BMX Costa Blanca Bikepark, quien acudía seleccionado por la Federación Valenciana de Ciclismo, iba pasando sus mangas clasificatorias quedando en primera posición en cada una de ellas. Ya en cuartos de final volvía a quedar en primera posición demostrando una vez más una gran superioridad.

A una vez en semifinales conseguía un merecido 1er puesto que le metía en la gran final donde los 8 mejores corredores se lo jugaban todo para ver quién lograba alzarse con el título de campeón de España infantil de 2023. Tras una buena primera

recta uno de los corredores le cerraba su trazada relegándole una tercera plaza momentánea que, gracias a una espectacular remontada en la tercera recta del circuito, conseguía recortar un puesto y colocarse segundo justo antes de la tercera curva, aquí empezaba una lucha a dos junto a otro corredor de la selección madrileña quien finalmente se llevó el gato al agua al lograr imponerse a Daniel por tan sólo décimas de segundo. Un resultado espectacular que no hace sino confirmar el gran nivel y estado de forma actual del corredor local quien, sin lugar a dudas, volverá a dar espectáculo al público asistente y alegrías tanto al su club bikepark costa blanca, como a la selección Valenciana tal y como viene haciéndolo en los últimos años.

Daniel quiere dar las gracias a su entrenador Marc Killian, a su familia por el apoyo incondicional y a sus patrocinadores por apoyarle en su pasión el bmx. Próxima parada Copa de Europa en Portugal.

## El Club de Pilota Valenciana Mutxamel jugará la final de palma y llargues



Jugadores en una de las partidas celebradas el pasado fin de semana

### Som Mutxamel

◆ Fin de semana completo para el Club de Pilota Valenciana Mutxamel con las dos semifinales de vuelta que han culminado con dos victorias que dan paso a la final. La afición por la pilota valenciana en Mutxamel va creciendo y en las dos partidas se pudo ver a muchos vecinos apoyando a los

jugadores mutxameleros. Además el nuevo concejal de deportes Pepín Pérez pudo disfrutar de una de las partidas. Las partidas tuvieron el resultado final de Mutxamel 10 – 0 Ondara y de Mutxamel 10 – 4 Lliber. Las finales se jugarán los días 22 de julio para el equipo de Palma y el 30 de julio para el equipo de llargues.

## Sara Deray, actriz afincada en Mutxamel

# “El encanto de ir al teatro es especial”

### Som Mutxamel

#### ◆ Cuéntanos un poco quien es Sara Deray.

Sara Deray es una chica que nace en Alicante de madre francesa y desde muy pequeña siempre ha dicho a su madre que quería ser artista. Empieza en el teatro y cuando alcanza una edad se ve en el dilema de ir más allá. Mis padres siempre decían que sería algo pasajero, pero no se me pasó, aunque mis padres me insisten en que estudie, estudio interiorismo y secretaría internacional además de idiomas, termino los estudios y es cuando ya me voy a Madrid a saber lo que es ser actriz.

Tuve la suerte de ir encontrándome con gente muy bonita por el camino y eso me fue atrayendo más todavía. Cuanto más se trabaja en esto, más te apasiona.

#### Para conocerte un poco mejor, ¿de dónde te viene la pasión por la interpretación?

En mi familia nadie se ha dedicado a nada de la interpretación, pero lo que sí es que el hermano de mi abuelo por parte de Francia fue cineasta y jurado del festival de Cannes. Entonces comienzo a descubrir que puede que algo me venga de ahí. Mi madre era muy divertida pero nunca quiso interpretar, aunque sí que trabajó como modelo, pero muy amateur y mi padre era muy tímido.

#### Has realizado muchos trabajos tanto en España como fuera de nuestro territorio, ¿cambia la forma de trabajar de España a otros países?

La temática sí que cambia y también cambia la forma de hacer cine, ya que aquí hay una estructura formada. Allí llevan menos recorrido hecho, igual que nosotros tenemos menos recorrido que la industria francesa. Uno no es peor que el otro, es simplemente que falta producción, aunque ahora está creciendo. Los conocimientos los tienen, pero carecen de medios igual que cuando a nosotros se nos compara con Estados Unidos, es algo así. Eso no quiere decir que no se hagan cosas de calidad.

#### Loving Pablo, Nieva en Benidorm, El Pueblo, Los hombres de Paco, ¿Cómo es trabajar en una serie y como cambia a la gran pantalla?

Son dos mundos totalmente diferentes. En televisión hay unos tiempos muy rápidos y en cine hay ensayos, más preparación, un plano se puede tardar mucho más tiempo en grabar. En tele es todo mucho más



Sara Deray en el parque El Canyar de les Portelles

## ● Sara Deray es una actriz afincada en Mutxamel desde hace muchos años, hablamos con ella para conocer su trayectoria y lo que le une a Mutxamel.

rápido. Aunque ahora hay series que parecen películas y se ha mejorado mucho. En cuanto al trabajo del actor, la sensación que me da, es que el cine es más elaborado y pausado y que cada escena tiene más estudio y ensayado, sin que esto suene despectivo respecto a la tele. La sensación que da, y lo da aún más cuando es para un personaje pequeño, es raro que en tele se ensaye y en cine no hay una presión tan potente de una productora o de una cadena. Ahora mismo se está entremezclando todo y ahora mismo todo el mundo hace de todo.

#### ¿Cómo es trabajar con Isabel Coixet?

Estoy super agradecida de haber trabajado con ella y me quedé con ganas de más. Coincidió poco, pero me pareció muy maja y muy accesible, se podía hablar con ella y lo que compartí con ella muy bien. Me sorprendió que siendo Isabel Coixet tuviera esa humildad y accesibilidad de poder hablar con ella. Igual que con Fernando León de Aranoa que fue igual. Es un chico super normal y no tenías la sensación de que no era accesible. Muchos directores parece que tengan cierto recelo para hablar con el actor y dirigirte, yo

agradezco que los directores se acerquen a mí para dirigirme, crea una comunicación más directa que a un actor como yo me gusta mucho más trabajar así.

#### ¿Cómo surgió la oportunidad de trabajar con Isabel Coixet?

Muchas veces los trabajos vienen de carambola y no directos. El personaje de "El Pueblo" sí fue directo. La directora de casting se acordaba de mí y le dijo a mi representante que me grabara algunas escenas, me grabé en casa y di para el personaje. Luego me enteré que ese personaje no era para mí, pero en el momento en que otra actriz se desvinculó del proyecto se hizo el casting y me llevé el personaje. Cuando digo carambola es porque cuando uno no es un actor consagrado, a menos que el director o guionista haya escrito algo pensando en ti porque te conozca, lo más probable es que te llegue por que otro actor no haya podido. Esto no se tiene que ver como que otro recoge el papel de otro, es algo normal, se tira de lo conocido y cuando lo conocido ya no da para más ya miran en otros proyectos. En Nieva en Benidorm, yo hago un casting

para una serie que se iba a rodar en Europa y necesitaban actores con idiomas. Esta directora de casting le dice a mi representante que me grabe algunas escenas en inglés, pero no doy para el personaje, pero la directora de casting se queda con los vídeos y cuando le llega el casting de Nieva en Benidorm, ella me propone para este personaje.

También tienes una larga trayectoria en teatro. A mí me gusta todo, todo tiene su encanto. El teatro es maravilloso por que es donde uno más libre se siente. Se levanta el telón y empieza la función y puede pasar de todo, cada día tu estás diferente, tus compañeros están diferentes, el público es diferente y el teatro es diferente. Se suma ese toque de incertidumbre y nerviosismo de que puede pasar cualquier cosa. El teatro también requiere de un esfuerzo físico muy grande por el tema de las funciones todos los días. El encanto de ir al teatro es especial.

#### Tienes una larga trayectoria, cuéntanos alguna anécdota de todos estos años.

Recuerdo una en Onda, Colombia que estábamos haciendo el pase técnico para coordinar el recorrido de la cámara con el texto y recuerdo de dos actores y hacía mucho calor, yo iba de monja e iba el cura con la sotana y yo vestida con la cofia y todo el atuendo. Recuerdo que me estaba dando un ataque de calor. En el ensayo yo dije un texto improvisado y de repente me dice el director que quiere grabar todo lo que he improvisado y yo pensando que había dicho y me puse nerviosa. Cuando empezamos a grabar me empezó a dar un ataque de calor, aunque grabé las escenas improvisando, pero justo cuando me dijeron corten me empezó a dar el ataque y tuvimos que cortar el rodaje.

#### ¿Cuál es tu vinculación con Mutxamel?

Mi padre siempre trabajó en el extranjero y Alicante siempre era un lugar de vuelta, lo que nos unía a Alicante eran mis abuelos, los padres de mi padre que ella era alicantina. Llego un momento en que dijimos que teníamos que comprar algo y que otro actor no haya podido. Esto no se tiene que ver como que otro recoge el papel de otro, es algo normal, se tira de lo conocido y cuando lo conocido ya no da para más ya miran en otros proyectos. En Nieva en Benidorm, yo hago un casting



C/ La Huerta, 68 - 03690 San Vicente del Raspeig

www.somoslalacanti.com

info@somoslalacanti.com

Tel. 865 597 998 - Móvil: 652 862 699



Cuidamos de tu familia desde 1995

CEN TRO VETERINARIO EUSGAR

CONSULTA NUESTRO HORARIO EN NUESTRAS REDES SOCIALES eusgarvet

Consulta General - Quirófano - Ecografía - Rayos X - Visita a Domicilio

Consulta de Exóticos - Tienda Especializada - Peluquería Canina y felina

C/. La Huerta, 64 - San Vicente Telf. 965 667 544 - Whatsapp 673 910 173